
PARA AMPLIAR SERVIÇO DE COLETA
SELETIVA CAMAR PEDE APOIO DA CÂMARA
DE MARIANA

 Na última Reunião Ordinária, 27 de março, Maria da Conceição Aparecida, representante do Centro
de Aproveitamento de Materiais Recicláveis de Mariana (CAMAR), fez uso da Tribuna Livre para
solicitar apoio dos vereadores para expandir o trabalho dos catadores em Mariana. De acordo com
Maria, a Associação é reconhecida nacionalmente pelos serviços prestados à cidade e vem se
aperfeiçoando com diversas parcerias e encontros nacionais com outras cooperativas de reciclagem.
            O trabalho que a CAMAR realiza na cidade, há quase 10 anos, consegue reciclar cerca de
10% de todos os resíduos que são produzidos na cidade, gerando quase 40 empregos em Mariana.
De acordo com Maria, o investimento na CAMAR poderá fazer com que a Associação seja cada vez
mais modelo de Coleta Seletiva no país e, além disso, gerar ainda mais empregos na região, “é
possível gerar até 300 novos empregos, se tivermos a meta de reciclar 100% do nosso lixo.”,
completou Maria. Os vereadores se comprometeram a cobrar do Executivo maior parceria com a
Cooperativa. “O lixo é um bem muito precioso e Mariana precisa saber aproveitar esse momento de
desemprego para investir em novas alternativas.”, afirmou a representante da CAMAR. O vereador
Juliano Duarte (PPS) se comprometeu a cobrar a construção de um espaço maior e próprio para a
Cooperativa, já que atualmente o município aluga um espaço que não atende a demanda de
materiais que a CAMAR recebe.
            Foram requeridas durante a 8ª Reunião Ordinária quatro audiências públicas, que ainda
terão datas e horários definidos. Através do Requerimento n° 74/2017, será realizada audiência
pública para discutir a situação do Funprev. O requerimento n° 75/2017, solicita audiência para
debater junto à comunidade a conjuntura da obra da UPA do São Pedro. Já o requerimento
n°76/2017 pede que se realize audiência pública para abordar às ocupações irregulares na região da
antiga linha férrea que liga Mariana ao distrito de Bandeirantes (Ribeirão do Carmo). E, por fim, o
requerimento n°83/2017 que solicita audiência pública para discutir a arrecadação Municipal e sua
aplicabilidade. Todos esses requerimentos são de autoria do vereador José Jarbas (PTB).
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